

HOMÉLIE POUR LE MERCREDI DES CENDRES:

JOËL: la lecture du livre de Joël nous montre....que sa mission est auprès toutes les nations....il nous invite à revenir à Dieu de toute notre coeur...dans le jeûne....les larmes et le deuil... de revenir à Dieu qui est tendre et miséricordieux....plein d'amour lent à la colère renonçant au châtement.... **dans le psaume.....** le psalmiste nous invite à demander au Seigneur de nous donner un coeur nouveau et de mettre en nous un esprit nouveau.... Saint Paul nous rappelle que nous sommes les ambassadeurs du Christ et que par nous, c'est Dieu lui-même qui nous appelle à nous laisser réconcilier avec lui..... **ÉVANGILE:** dans l'Évangile Saint Matthieu nous rappel que le coeur de nos pénitences c'est que nos actions expriment qui nous sommes devant Dieu....un de nos défis est que durant ce carême nous recherchions à être réconcilier avec Dieu et les uns les autres avec Dieu..... que nos exercices du carême ne soient pas seulement des exercices que nous faisons durant quarante jours mais qu'elles nous amènent à une vraie conversion du coeur..... trois façons de réaliser cela est d'éviter de se faire remarquer par les autres.....de faire l'aumône....de prier.... de jeûner afin de changer notre coeur.... pour être plus proche de Dieu et de nos frères et soeurs.... notre pratique peut être aussi simple que de dire merci au moins une foi par jour.... de cette façon nous nous rappelons que cette personne est un membre du corps du Christ....on pourrait être d'accord pour fermer la télévision pour cinq minutes and prendre du temps pour prier.... le carême n'est pas un marathon mais un temps de conversion.....bonne saison de carême.